

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第14号  
令和4年 6月13日  
文責：校長 大江律子

## 「歯を大切に」！～各学年歯の学習をしています。

6月4日～10日は、「歯と口の健康週間」です。本校でも、養護教諭の宗先生が中心となり、取組を進めています。

「歯と口の健康週間」は、歯と口の健康に関する正しい知識を国民に対して普及啓発するとともに、歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着を図り、併せてその早期発見及び早期治療等を徹底することにより歯の寿命を延ばし、もって国民の健康の保持増進に寄与することを目的として設定されたものです。いつまでもおいしいものを食べ続けるための元気な歯は、日々の手入れからということで、「80歳になっても20本以上自分の歯を保とう」という8020運動も推進されています。20本以上の歯があれば、食生活にほぼ満足することができると言われています。そのため、「生涯、自分の歯で食べる楽しみを味わえるように」との願いを込めてこの運動が始まりました。

本校では、1年生は「歯の王様を大切にしよう」（奥歯の磨き方）、2年生は「なぜむし歯になるのかな」（むし歯の成り立ちとその予防）、3年生は「大人の歯を大切にしよう」（歯の生え替わりと歯みがきの仕方）、4年生「歯肉炎を予防しよう」（歯肉炎の理解とその予防）、5年「自分の歯みがきの課題を見つけ、歯みがきをしよう」、6年「全国歯みがき大会に参加しよう」です。6年生は、修学旅行後に取り組みますが、1～5年生で実施しました。同じ歯みがきの仕方を練習するのにも、それぞれの学年の課題に応じて歯みがきについて考える時間となりました。

学校では、これからも歯の大切さについて子供たちと取り組んでいきますので、ご家庭でも是非歯みがきなどお声かけください。また、歯の検査の結果も配付しております。早めの治療をよろしくお願ひします。子供たちが生涯自分の歯で生活できるように、学校と家庭で力を合わせて取り組んでいきましょう。



3年生「大人の歯を大切にしよう」

## 「人権の花」いっぱい龍野小校区にしよう。

5月19日に縦割り班で種をまいた人権の花がずいぶん大きく成長してきました。子供たちは毎朝水をかけたり、間引きをしたりと花の手入れをしてくれています。毎朝、自分の班の花を見ながら登校してくれています。

先日、間引きした苗を希望する子供たちに持って帰ってもらいました。また、6年生が竜野保育園に苗を届けに行きました。保育園の先生方にも喜んでいただきました。

子供たちがまいた人権の種、龍野小校区にたくさんのマリーゴールドの花を咲かせてくれればと思っています。



竜野保育園に花の苗を届けた6年生

14～15日、6年生は長崎に修学旅行に行きます。登校班長は学校で確認をします。